

EL TRIBUNAL ELECTO. —(Viene de la Página 5)

que sean, para participar en las elecciones aun a sabiendas de que va a haber fraudes. Porque orientarse hacia la no participación en las elecciones equivaldría en la realidad a dar lugar a los aventureros políticos para que aprovechen el descontento popular para armar toda clase de aventuras militares que siempre resultan en perjuicio directo de los partidos ralmente progresistas y del movimiento obrero independiente. Recordemos la trágica aventura de "La Cruz", que sirvió de pretexto para el crimen del Codo del Diablo. Observemos el resultado del reciente golpe militar contra Batista, que le ha servido de pretexto a la dictadura para reprimir más a las organizaciones democráticas y sindicales.

Tampoco debemos perder de vista que los fraudes electorales pueden ser reducidos a su mínima expresión mediante la lucha organizada de los partidos políticos y bajo la presión constante de las masas populares. Cuando el Partido Unión Nacional y el Demócrata denunciaron una serie de irregularidades en el Registro Electoral debieron haber recurrido a la movilización de las masas populares para reducirlas al mínimo. Para muestra un botón: es indudable q' en Francia y en Italia el partido del gobierno hace fraudes contra los partidos de oposición izquierdistas; sin embargo estos partidos alcanzan altísimas votaciones porque tienen una buena organización y movilizan a las masas populares para

reducir al mínimo los fraudes.

Lo correcto en estos momentos es impulsar un fuerte movimiento popular para que se reorganice todo el aparato administrativo encargado de realizar las elecciones. En nuestro concepto el Tribunal Supremo Electoral debe ser integrado con delegados de los partidos que en cada elección se inscriban en escala nacional. Sólo así podría evitarse que este organismo quede bajo el absoluto control de sólo partido. Pensamos que la dirección del Registro Electoral no debe estar en manos de

una sola persona. Es necesario, pues, elaborar toda una serie de reformas al Código Electoral q' permitan democratizar los procesos electorarios y luchar porque estas reformas sean discutidas y aprobadas en la Asamblea Legislativa.

Al mismo tiempo pensamos que los sectores políticos anti-figueristas deben organizarse inmediatamente en un partido político que trabaje desde ahora para lograr que las próximas elecciones sean en lo posible la expresión de la verdadera voluntad popular

OLA DE TERROR (Viene de la Pág. 1)

participaron en él. Prefirieron jugarse la vida en una aventura descabellada antes que seguir soportando la persecución y los vejámenes a que los tiene sometidos la dictadura de Batista.

Como ocurre siempre, aunque la intención de los alzados no era esa, el putch ha servido para que el gobierno de facto suprima de un tajo los pocos márgenes de libertad que quedaban en la isla y para que justifique los golpes descargados contra sus más valiosos y decididos opositores.

Batista ha acusado, falsamente, al Partido Socialista (Popular de complicidad en los asaltos de Bayamo y Santiago de Cuba. La acusación es falsa porque este partido ha venido condenando en todos los tonos la tendencia puchista de otros partidos.

Intelectuales de renombre, como Juan Marinello, son persegui-

dos por la policía, con el cargo ridículo, de estar complicados en el complot. El periódico "Hoy" ha sido clausurado, y toda la prensa sometida a censura previa. Las casas de los dirigentes del P.S.P. han sido allanadas y saqueadas, lo mismo que numerosos clubs políticos. Centenares de personas inocentes han sido encarceladas. Las Garantías individuales han sido suspendidas por noventa días y se ha promulgado una ley-decreto, que arrasa con las pocas libertades que aun quedaban.

Batista se ha lanzado, en suma, por el atajo de la violencia dictatorial, por las que antes se lanzara Machado. La historia se repite. Como antes, y en mayor medida que antes, el pueblo cubano dará en el suelo con la feroz dictadura.

ADELANTE expresa su más firme solidaridad con el pueblo cubano que lucha contra la tiranía.

Tercer Congreso

—(Viene de la Pág. 4)

- 1) Informe sobre las actividades de la F. S. M. y las tareas ulteriores de los sindicatos para el fortalecimiento de la unidad de acción de los trabajadores en la lucha por el mejoramiento del nivel de vida y la defensa de la paz.
- 2) Tareas de los sindicatos para el desarrollo económico y social, la lucha por la independencia nacional y las libertades democráticas en los países capitalistas y coloniales.
- 3) Desarrollo del movimiento sindical en el conjunto de los países coloniales y semicoloniales.

Estas cuestiones son vitales para todos los trabajadores.

¡TRABAJADORES!

¡Adheríos al Tercer Congreso Sindical Mundial!
Popularizad ampliamente los objetivos del Tercer Congreso Sindical Mundial, organizad reuniones de trabajadores, y conferencias locales y nacionales para formular vuestras proposiciones. Al preparar el Congreso, consolidad vuestros sindicatos, reclutad a vuestros afiliados y constituíd sindicatos en donde no los haya.

¡VIVA LA FEDERACION SINDICAL MUNDIAL!
¡VIVA EL TERCER CONGRESO SINDICAL MUNDIAL!
¡VIVA EL CONGRESO DE LA UNIDAD DE LOS TRABAJADORES DEL MUNDO ENTERO POR UNA VIDA MEJOR, POR LA DEMOCRACIA Y POR LA PAZ!

Viena, 22 de Abril de 1953.

El Buró Ejecutivo de la F. S. M.